

# FEREDE estrena nueva web institucional

Escrito por Actualidad Evangélica  
Martes, 26 de Marzo de 2024 18:10

**Desde FEREDE se anima a todos a visitar el nuevo sitio web y hacerlo con regularidad, para estar informados de todas las novedades que se vayan comunicando.**

FEDERACIÓN DE ENTIDADES RELIGIOSAS EVANGÉLICAS DE ESPAÑA

**ferede** Quiénes somos ▾ Qué hacemos ▾ Transparencia ▾ Documentos ▾ Actualidad Ser miembro

## ¿Cómo ser parte de FEREDE?

MÁS INFORMACIÓN

### Noticias

21 de marzo de 2024

**FEREDE celebró su 67ª Asamblea anual con relevos en sus cargos directivos y acuerdos alcanzados con amplios consensos**

19 de marzo de 2024

**“Un Estado español que tiene que velar por el bienestar de sus ciudadanos está haciendo una dejación de funciones”**

8 de marzo de 2024

**FEREDE se pronuncia sobre la denuncia a un pastor evangélico por explotación de menores migrantes**

8 de marzo de 2024

**FEREDE se pronuncia sobre la denuncia a un pastor evangélico por explotación de menores migrantes**

(Redacción, 26/03/2024) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) acaba de estrenar página web. El nuevo portal se activó el pasado 20 de marzo, en ocasión de la #67ª Plenaria de FEREDE.

La [nueva web institucional de FEREDE](#) forma parte de **una estrategia global de comunicación** que desde hace varios meses un equipo liderado por la secretaria ejecutiva Carolina Bueno, en consulta con expertos en comunicación corporativa, viene desarrollando.

Así, pues, la nueva web es **el primer eslabón de esa estrategia** que busca reforzar la imagen corporativa de la entidad y ofrecer un recurso ágil y eficaz para dar visibilidad a la institución, a los órganos e iglesias que la integran, a los servicios que se prestan y a las actuaciones que se desarrollan de forma continua.

El diseño, después de valorar varias opciones, se encargó a [Latido Creativo](#), una empresa con amplia experiencia en el sector, a la que se pidió desarrollar un sitio web moderno, “muy visual” y de fácil manejo para el usuario. También se han definido colores, rediseñado el logo en varios formatos, y otros aspectos relacionados con la imagen corporativa.

Una de las novedades respecto a la web anterior, es el contenido en la portada de una sección de *Actualidad*, con algunas de las noticias de interés institucional más recientes, con enlaces según el caso a la [página Facebook de FEREDE](#) o a la revista online [Actualidad Evangélica](#)

También se han actualizado contenidos y se ha añadido una presentación con una breve semblanza de la [Historia](#) de FEREDE y del Protestantismo español, con algunas fotografías e imágenes de interés histórico.

Aunque la página web está ya totalmente operativa, todavía hay contenidos que se están incorporando y se irán actualizando en las próximas semanas.

## **FEREDE estrena nueva web institucional**

Escrito por Actualidad Evangélica  
Martes, 26 de Marzo de 2024 18:10

---

Desde FEREDE se anima a todos los interesados a visitar el nuevo sitio web y hacerlo con regularidad, para estar informados de todas las novedades que se vayan comunicando.

También, si lo desean, pueden hacer llegar sus comentarios o sugerencias constructivas a [info@ferede.org](mailto:info@ferede.org)

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica